



MAIRIE DU COUDRAY-MONTCEAUX
45 Avenue Charles de Gaulle,
91830 Le Coudray-Montceaux
01 64 93 81 12
coudray-montceaux.fr

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

[Nos Coudrasiens ont du talent]

Triplé historique pour le sport automobile Coudraysien. Christophe Hamon, chef d'entreprise et enfant du Coudray, a remporté son deuxième titre de Champion de France de GT4 au volant de son Audi ce week-end lors du championnat de France FFSA GT 2022, avec le titre européen obtenu l'an passé, ainsi réalise un triplé sans précédent.

Samedi 15 octobre, la jeune Marie-Divine Kouamé âgée de 20 ans est devenue championne du monde de cyclisme du 500 mètres départ arrêté. Son temps canon est désormais tout proche de celui du record du monde.

La ville du Coudray-Montceaux et l'équipe municipale félicitent Christophe Hamon et Marie-Divine Kouamé ainsi que leurs équipes. « Nous sommes très fiers de nos champions Coudrasiens. Et spéciale dédicace à Olivier Vermesse qui, au sein de la municipalité suit votre ascension. » félicite Aurélie Gros, maire du Coudray-Montceaux. Une pensée pour leur famille et amis venus nombreux les soutenir durant ce week-end.

AURÉLIE GROS
MAIRE DU COUDRAY-MONTCEAUX

CONTACT PRESSE Alyssa NSUALU – 06 11 45 72 63